

Le prof. Murat Kunt nommé Docteur honoris causa de l'Université catholique de Louvain

Le professeur Murat Kunt a été nommé Docteur honoris causa par le Conseil académique de l'Université catholique de Louvain La Neuve. Le directeur du Laboratoire de traitement des signaux (LTS) recevra son titre le 11 mai 2001 en Belgique, en même temps que le professeur Ernest Maréchal, spécialiste de la chimie des matériaux polymères (Université Pierre et Marie Curie, Paris VI).

Par cette distinction, l'Université catholique de Louvain désire rendre hommage aux actions dynamiques du professeur Kunt en faveur du développement de la recherche et de l'enseignement en traitement du signal en Europe

ainsi qu'à ses activités dans le domaine des télécommunications multimédias. L'Université catholique de Louvain est l'un des onze partenaires du réseau CLUSTER, que préside l'EPFL depuis le 1er novembre 2000.

Ce doctorat couronne, après d'autres distinctions, une œuvre qui a largement contribué au rayonnement international de l'Ecole dans le domaine du traitement de l'image. Les travaux du professeur Kunt ont amené d'importants contrats industriels, qui ont permis d'engager de nombreux chercheurs et de faire du LTS l'une des unités les plus dynamiques de l'EPFL. (LA)

